

TOUR POR EL NORTE DE PORTUGAL: Oporto, Guimarães, Braga, Aveiro y más.

7 días / 6 noches



foto pixbay

Oporto

Esta ruta por el Norte de Portugal es una ruta de **contrastes fascinantes**, para ir **de la Metrópolis a la Historia**: Dejamos la elegancia urbana del río Duero y el **Vino de Oporto** para viajar a los orígenes, a la cuna de la nación, **visitando** el eje fundacional **Guimarães** (el medievo histórico) y **Braga** (la fe y el barroco solemne). **Del Interior a la Costa y la Montaña**, cambiamos los castillos por los canales de **Aveiro** y su serenidad costera con sus bellas playas, sin olvidar la naturaleza del **Geoparque de Arouca**, nos espera el desafío de cruzar el **Puente 516**.

PROGRAMA

DIA 1. Llegada a Oporto.

Nos dirigiremos al hotel en transfer y tras alojarnos dependiendo de la hora de llegada, iremos hacer una primera toma de contacto de la ciudad que está construida sobre las colinas que descienden hasta la orilla norte del **rio Duero**.

DIA 2. Oporto.

La ciudad de Oporto es la segunda más grande de Portugal, famosa por sus bodegas de vino, se ubica en las colinas que abrazan la desembocadura del río Duero, el desarrollo del comercio del vino con Inglaterra impulso un enorme crecimiento económico. Por la mañana conoceremos esta parte de la historia de Oporto, en la orilla del río donde se ubican todas las bodegas históricas donde podremos hacer una cata de sus vinos.

Saltaremos al otro lado del río para comer y seguir conociendo la zona de Ribeira, colorida y vibrante con estrechas calles empedradas que dan acceso al muelle.

También conoceremos la Catedral, el barrio judío entre otras cosas en una visita guiada por la tarde.

DIA 3. Centro de Oporto y Foz de Oporto

Seguiremos conociendo algunos bellos lugares de la ciudad, como el Ayuntamiento, el mercado do Bolhao, la capella dos Almas famosa por sus azulejos y otros lugares. Por la tarde nos dirigiremos a Foz de Oporto, donde el Duero se encuentra con el Atlántico, un lugar ideal de calma y paseos, el mejor lugar para ver el atardecer enmarcado junto a un faro al final de un espigón y los muros del fuerte de Sao Joao da Foz.

DIA 4. Braga y Guimarães

Por la mañana nos dirigiremos en coche hasta Braga, es una ciudad que combina a la perfección la tradición con la vida moderna de una capital universitaria. Su centro histórico es en gran parte **peatonal**, lleno de vida, con calles encantadoras, plazas vibrantes y numerosas cafeterías con terraza. Destaca por su arquitectura **barroca** y **rococó**, visible en sus palacios e iglesias, su catedral, la más antigua de Portugal, a menudo adornadas con los típicos azulejos portugueses. Buscaremos un bonito sitio para comer y descansar antes de salir hacia la otra localidad cercana Guimaraes.

Guimarães, es conocida como la "**Cuna de Portugal**" porque la leyenda dice que aquí nació Afonso Henriques, el primer rey del país. Su centro histórico es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Es una ciudad con un profundo sabor medieval. A diferencia de Braga, más barroca, Guimarães conserva una estética medieval muy pura. Sus calles son estrechas, empedradas, llenas de casas antiguas con balcones de madera y plazas encantadoras, haremos una visita guiada para descubrirla.

Regreso a Oporto, cena y alojamiento.

DIA 5. Villa de Arouca y su puente colgante.

Arouca es una villa tranquila, ubicada en el extremo noreste del distrito de Aveiro, con una población relativamente pequeña de 5200 habitantes. El principal atractivo de Arouca es su impresionante entorno. Abarca casi toda la extensión del **Geoparque Mundial de la UNESCO de Arouca**, una vasta área conocida por su belleza geológica y biodiversidad. Por la mañana cruzaremos su puente colgante, una obra de ingeniería moderna del 2021, uno de los más largos del mundo, son 516m. de puente peatonal, es una estructura moderna y robusta que se sujetta firmemente con cables de acero, sobre el cañón del río.

Pasaremos a comer en la villa, el corazón de Arouca posee un **trazado histórico** que se desarrolló orgánicamente alrededor de su centro más importante: el **Monasterio de Santa María de Arouca**. La vida de Arouca estuvo ligada durante siglos a su poderosa comunidad monástica. El esplendor del **Monasterio de Santa María de Arouca** y la presencia de la **Infanta D. Mafalda** (Beata) durante el siglo XIII, hicieron de la villa un centro de influencia política, económica y educativa para la nobleza portuguesa.

Regreso a Oporto, cena y alojamiento.

DIA 6. Aveiro y costa de Aveiro.

¡Aveiro, conocida como la "Venecia de Portugal"! es un destino encantador que combina canales, arquitectura modernista y una deliciosa gastronomía. Se sitúa a una distancia corta al sur de Oporto.

Aquí encontrará el ambiente marinero tradicional, con sus antiguas casas de pescadores, pequeñas iglesias y almacenes de sal, destaca una notable colección de edificios de estilo **Art Nouveau** de principios del siglo XX, muchos de ellos situados junto a los canales. Pasaremos una bonita mañana descubriendo sus calles. Después de comer y probar sus dulces típicos, los ovos moles de yema y almíbar con forma de concha marina, iremos a ver su costa, donde nos llaman la atención sus casitas a rayas, antiguas casas de pescadores, hoy muy codiciadas y fotografiadas cerca de la playa con un extenso arenal. Regreso a Oporto. Cena y alojamiento.

DIA 7. Salida.

Dependiendo de la hora de salida, se valorará hacer un paseo o ir directamente al aeropuerto. Acaba aquí este viaje, después de haber explorado la diversidad del norte. ¡Qué viaje tan completo! el viaje ha cubierto las tres almas esenciales del país: el poder económico y la cultura del vino en Oporto, los orígenes históricos y espirituales en el eje Guimarães-Braga, y el escape a la naturaleza en la costa de Aveiro y las montañas de Arouca. Legada en aeropuerto fin de nuestros Servicios

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación 'Destinos Accesibles' para quienes desean una nueva forma de descubrir y conocer la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible.
El viaje está organizado para que los invitados puedan apreciarlo plenamente.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

Forma de viaje: Paquete turístico

Acompañamiento: Es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

Billetes de avión: La tarifa del billete de avión, de los viajeros y acompañantes, se confirmará en el momento de la reserva del billete aéreo, ya que no se ha comprado ningún billete, puesto que es vinculante y no reembolsable. Si es una tarifa mayor de vuelo a lo dispuesto en el programa, se comunicará.

Vuelo: Incluido un equipaje de mano de 10 KG, y un bolsito pequeño de poner bajo el asiento por un valor de 150 €.

Cuota total de participación para grupo de 4 viajeros (a confirmar al reservar los vuelos):

- Por cada viajero con acompañante compartido: 1.847€
- Por cada viajero sin acompañante compartido: 1.647€

A petición se puede organizar el viaje también para dos personas.

La tarifa de participación incluye:

- 6 noches con desayuno en habitación doble en hotel de 3 estrellas
- Vuelos desde y hacia (precio por confirmar al comprar los billetes de avión)
- Vuelos de acompañamiento (precio por confirmar)
- Acompañamiento compartido dedicado
- Traslado de ida y vuelta al hotel/aeropuerto.
- Visitas guiadas según programa
- Entradas según programa
- Transporte
- Combustible para automóviles, peajes y estacionamiento de pago
- Impuesto turístico para viajeros y acompañantes
- Materiales de apoyo como mapas táctiles
- Seguro médico y de equipaje
- Organización técnica

La tarifa no incluye:

- Comidas personales y acompañantes

- Viaje de aproximación al aeropuerto de salida
- Política de cancelación de viaje (opcional)
- Todo lo no expresamente indicado en el precio: El precio incluye.

Información: El precio establecido ofrece alojamiento en habitaciones dobles y si desea diferentes alojamientos, o no se puede ubicar en habitación doble, el mayor valor correrá a cargo del cliente.

Disponibilidad y tarifas de servicios sujetas a reconfirmación en el momento de la reserva.

Posibles cambios en el programa después de comprobar la disponibilidad.

Las condiciones contractuales pueden consultarse en el sitio web del operador turístico. La asociación es un intermediario entre los viajeros y el operador turístico y, por tanto, sigue las normas contractuales de la organización técnica.

Para más información:

Viky Mateos tel. +34 685 48 93 90

Paolo Casarín tel. +39 328 86 28 934

correo electrónico: info@destinosaccesibles.com

www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Viajar Experiencia

Viajar Experiencia 2010, SL, L-711815-P

Calle de Pau Casals 8, Andorra la Vella,

Principado de Andorra ,

teléfono +34911875940

info@travel-xperience.com,

Asociación APS “Destinos Accesibles”

CF 92259320924 Bacalao Univoco 0000000

Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia

Celular +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com